

04255 - Venta de Inmueble con grandes posibilidades en Albaida (Valencia)

350,000 €



Furnished	
Heating	
Air Conditioner	
Terrace	✓
Yard	
Balcony	
Storage Room	
Swimming Pool	✓
Lift	
Communal Swimming Pool	
Operation	Venta
Plant Number	
Property Type	Chalet

Kapitalia Inmobiliaria
Avenida Daniel Gil 33 bajos
46870 Ontinyent
Spain

Area	263
Plot	4446
Bathrooms	1
Parking	
Garage	
Conservation Status	De origen
Bedrooms	5

Description

Venta de inmueble con grandes posibilidades en Albaida (Valencia)

Solar urbano de 4466m2 muy cerca del centro de Albaida (avda La Fira). Actualmente existe vivienda totalmente legalizada tipo chalet con piscina. La vivienda más la piscina tienen una superficie de 263m2. El terreno se puede destinar a la construcción de edificio de viviendas tipo pisos o adosadas en 2 alturas + sótano. Además existe la posibilidad de segregar varias parcelas entre 2 y 3). O continuar con la construcción existente y reformar o ampliar.
Solicite información sin compromiso.

Sale of property with great possibilities in Albaida (Valencia)

Urban plot of 4466m2 very close to the center of Albaida (Avda La Fira). Currently there is a fully legalized villa type villa with a swimming pool. The house plus the pool have an area of 263m2. The land can be used for the construction of a flats or semi-detached house building on 2 floors + basement. There is also the possibility of segregating several plots between 2 and 3). Or continue with the existing construction and reform or expand.
Request information without commitment.

Vente d'une propriété avec de grandes possibilités à Albaida (Valencia)

Terrain urbain de 4466m2 très proche du centre d'Albaida (Avda La Fira). Il existe actuellement une villa de type villa entièrement légalisée avec piscine. La maison et la piscine ont une superficie de 263m2. Le terrain peut être utilisé pour la construction d'un immeuble d'appartements ou d'une maison jumelée sur 2 étages + sous-sol. Il existe également la possibilité de séparer plusieurs parcelles entre 2 et 3). Ou continuer avec la construction existante et réformer ou agrandir.
Demander des informations sans engagement.